

Forums pour l'entourage

Enfant adulte dépendant

Par Profil supprimé Posté le 24/02/2011 à 09h03

Je vis depuis 2 ans avec un homme dont la fille tente vainement de se sevrer d'une addiction à différentes drogues .

Malheureusement son père et moi n'avons aucun pouvoir pour tenter de l'aider car sa maman ne le souhaite pas. Néanmoins ma belle-fille est sensée se rendre dans un centre, avoir des rendez-vous fixes avec une psy afin de décrocher le droit à un traitement sous méthadone. Actuellement ce produit on le trouve dans la rue, c'est un traitement extrêmement couteux. Bien sûr Anna s'en rend compte et fait parfois preuve de régularité, mais se décourage aussi vite, lâche ses rendez-vous et tout est à refaire (car il est plus facile de trainer à droite, à gauche que de faire un effort suivi). elle a maintenant bientôt 23 ans, pas de travail, pas de sécu (elle devait faire les démarches, peut-être déjà faites, on ne sait pas)).

Comment faire pour les aider sa maman et elle à trouver une structure, par exemple qui pourrait aider Anna à s'en sortir? existe-il des hospitalisations pour aider ces jeunes? Et après comment trouver un endroit pour les former à un métier? Car bien-sûr elle est déscolarisée depuis longtemps et n'a aucune formation. Je voudrais vraiment pouvoir trouver des indications et les transmettre à la maman qui est découragée et fatiguée ce que je comprends fort bien puisque j'ai moi-même 2 enfants . Merci pour votre attention et vos conseils

2 réponses

Profil supprimé - 25/02/2011 à 05h33

Bonjour Madame, je pense que sur ce site vous pouvez trouver les informations que vous cherchez. Adresses et No de tél de centres d'écoute, de soins.

Je comprends votre détresse, ma fille qui a 30 ans a également différentes addictions. Elle a subi des violences conjugales et je cherche par tous les moyens à l'aider.

Le problème est qu'elle prend conscience de son état, mais..... je prends des RV pour elle, mais , presque arrivée à l'adresse, elle fait demi-tour.

Mais je ne la lâche pas. Je pense qu'avec persévérance, je réussirai et je souhaite qu'elle fasse elle-même les démarches pour se soigner.

Je sais qu'elle souffre, mais je souffre autant qu'elle, et je suis impuissante. Je voudrais qu'elle réagisse avant d'être tout en bas de l'échelle, sinon ce sera encore plus compliqué et plus difficile

Je ne vous dis pas courage, je l'ai trop entendu au cours de mes appels et ce n'est pas à moi qu'il faut dire courage c'est à ma fille.

Je demande de l'aide, pas pour moi, mais pour elle. On me répond : "elle est majeure"
En résumé, il faut assister à la destruction de la personne et je leur dis qu'il y a non-assistance à personne en danger. Comment faire ? Que faire ?
Pourriez-vous m'indiquer dans quelle région habitez-vous ?

Si vous le souhaitez, n'hésitez pas à dialoguer avec moi. Je vis avec une personne et je ne peux en discuter avec lui

Cordialement

Profil supprimé - 01/03/2011 à 17h37

bonjour ça me touche vraiment de voir des jeunes tomber dans les drogues pour essayer d'oublier leurs souffrances j ai 1 petit fils qui en est mort ses parents étaient séparés et son père ne s

est pas occupé de lui je sais qu'il en souffrait mais ne voulais jamais en parler il allait avoir 17 ans je pense que votre belle fille a besoin de l'aide de ses 2 parents de dialoguer et de trouver 1 psy à qui elle pourra se confier

essayer d'être soudés autour d'elle je vous souhaitez bon courage et je pense qu'elle a de la chance que vous soyez si compréhensives en espérant avoir de vos nouvelles amicalement
annedu52